

undefined - mardi 5 décembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Les footballeurs renouent avec la victoire

Dimanche 3 décembre, le match retour entre le club de football de Die et celui de Saillans aurait dû se jouer sur la pelouse des Chapelains. Mais le terrain saillanson étant impraticable suite aux dernières intempéries, la rencontre s'est finalement déroulée à Die, sous un soleil radieux mais dans un paysage hivernal. En manque de réussite ces derniers temps, le FC Saillans a renoué avec la victoire en s'imposant 2 à 0.